



PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE MEURTHE ET MOSELLE DU 07 SEPTEMBRE 2012 A LAXOU

Associations présentes

Blainville Damelevières ACBD – Essey les Nancy TT – Foug CP – Herserange ASTT – Laxou Amicale L. Emile Zola - Longuyon ESL - Dombasle STT - Lunéville ALTT – Nancy ASPTT Jarville – Neuves Maisons TT – Saint Max TTHR - Toul ASC Ecrouves – Villers COS – Nancy SLUC – Nancy ASEG - Lay St Christophe AF – Heillecourt LR – Dieulouard FJEP – Bayon Tennis de Table – Seichamps EP - Blénod CO – Ludres Flavigny TT - Chanteheux MJC – Audun le Roman ASTT - Montauville AL – Hériménil TT – Jarny US - Croismare MJC - Pont-à-Mousson ASTT – Bainville aux Mirroirs FR - Vandoeuvre MJC – ST Nicolas de Port PPCP – Badonviller Ping Club - Vandoeuvre ASCI - Jarnisy TT – Champigneulles TT – Velaine en Haye TTC – Frambois Foyer Rural – Baccarat ABTT.

Associations excusés

Faulx FR - Briey US - Mercy le Bas FEP - Longuyon ESL - Longlaville TT.

Préambule

Lors de cette Assemblée Générale 2012, le président du CD a tenu à rendre hommage aux membres de la famille pongiste qui nous ont quittés dernièrement.

Pierre CLEMENT du club de Lunéville, membre du Comité Départemental en exercice, encore bien présent dans nos esprits. Sa gentillesse n'avait d'égal que sa disponibilité. Son parcours de bénévole au service de la cause du Sport faisait l'admiration de tous, et doit être un modèle pour chacun d'entre-nous.

Jacques FORZY, grande figure du ping toulouais, au moment où il affichait la volonté de revenir aux affaires et mettre son temps libre au service de notre sport, la maladie en a voulu autrement.

Souvenons-nous aussi de Jean BIANCHI, ancien membre du CD54, dirigeant du club de Blénod qui nous avait quittés l'an passé.

Ces trois dirigeants étaient aimés du monde pongiste. Une pensée va naturellement à leurs familles, et un moment de recueillement a été respecté en leur honneur.

Allocution d'accueil

M. Daniel VERHULST, Adjoint au Maire, souhaite la bienvenue et remercie le club de tennis de table local pour cette organisation et toutes les manifestations sportives auxquelles il contribue.

Approbation du procès verbal de l'Assemblée Générale 2011

Aucune observation n'étant portée, ce procès verbal est adopté par vote à l'unanimité, à main levée.

Allocution du Président

Bonsoir et bienvenue dans cette belle salle mise à notre disposition par la Municipalité de Laxou, que je remercie ici vivement.

Je salue et remercie les personnalités qui nous font l'honneur d'assister aux travaux de notre Assemblée Générale Ordinaire :

- M. Yvon BISTON, Conseiller Général de Meurthe et Moselle, délégué aux Sports, représentant M. DINET, Président du Conseil Général de Meurthe et Moselle, excusé,
- M. Daniel VERHULST, Adjoint au Maire de la Commune de Laxou, délégué aux sports, représentant M. Laurent GARCIA, Maire de Laxou excusé,
- M. Bernard RILLARD, vice-président délégué de la Ligue de Lorraine de Tennis de table, représentant Gilles MEMBRE, Président de la Ligue de Lorraine de Tennis de Table, excusé.

Se sont excusés :

- M. Louis JACQUOT, Président du CDOS de Meurthe et Moselle
- Ms Olivier FERRE et Philippe GOETZ, de la DDCS
- M. Mickaël MEVELLEC, CTS de la Ligue de Lorraine de Tennis de Table
- Mme Françoise NOMINE, Présidente du CD de Moselle de Tennis de Table et Michel LABRIET, Président du CD des Vosges de Tennis de Table
- M. Patrick FORRETT, Directeur du CROSL, Président d'honneur de notre Comité Départemental
- Les clubs de Faulx FR, Briey US, Mercy le Bas FEP, Longuyon ESL et Longlaville TT ont fait parvenir leurs excuses
- Mme Catherine CROCE, Trésorière de notre Comité Départemental et Paul BILLANT, Vice-président Délégué de notre Comité Départemental

Une AG de fin d'olympiade n'est pas une AG comme les autres. C'est celle où l'on fait le bilan du travail accompli, où l'on imagine les actions à prolonger, à imaginer, à créer lors des quatre années à venir. C'est aussi l'AG où une équipe nouvelle, plus ou moins remaniée est mise en place pour réaliser les actions envisagées.

Cette olympiade a été marquée notamment par la fin de l'activité de Marie France WENTZEL au sein de notre Comité et la démission de Philippe LEONI du poste de Président de notre Comité à mi-mandat. Malgré tout, grâce au travail effectué par l'ensemble de ses membres, le Comité a fonctionné de façon très satisfaisante, ainsi que vous pourrez vous en rendre compte au travers des exposés qui vont suivre.

Parmi les faits marquants, je note que la baisse du nombre de nos clubs et la baisse du nombre de licenciés qui en est la conséquence n'affecte pas le dynamisme de nos compétitions. En effet le nombre de participants constant, voire en léger progrès m'amène à penser que certaines modifications de nos compétitions ont répondu à la demande des licenciés. Constat à bien garder à l'esprit pour l'avenir.

La base de notre activité, ce sont les clubs, bien entendu.

Pour avoir demain une dynamique, il nous faut cerner ce qu'est un club dynamique qui concourt ainsi à la bonne santé d'ensemble d'un Comité comme le nôtre.

Un club dont on ressent la bonne santé, l'allant est un club qui possède tout ou partie des critères suivants :

- Le club est animé par une équipe dirigeante étoffée et qualifiée
- Le club a élaboré un projet de développement
- Le club à sa disposition une salle spécifique ou des créneaux d'accès à la salle en nombre suffisant pour accueillir tous les publics de façon satisfaisante
- Les entraînements, du moins pour les plus jeunes licenciés, sont encadrés par des personnes qualifiées, titulaires d'un diplôme de Cadre Technique, que ces personnes soient des bénévoles ou des professionnels, salariés du club ou prestataires de service.

Ce constat doit nous servir pour jeter les bases de la prochaine olympiade. L'évolution de notre activité est intimement liée à celle de nos clubs. Donc l'action du CD doit être orientée vers les clubs, avec comme fondations :

- Renforcement des liens entre le CD et les clubs
- Renforcement des liens entre clubs, par affinité, permettant ainsi la mise en œuvre de projets communs, avec le soutien du CD

Le budget prévisionnel, vous le verrez, comprend le financement d'un poste. Au vu de ce que je viens d'exposer, il est clair qu'un Agent de Développement devrait permettre la réalisation de ce programme. En effet, il aura pour tâches :

- Assurer la relation avec les clubs
- Avoir un rôle de soutien aux clubs lors de l'élaboration des demandes de subvention, notamment
- Mettre en place la bourse d'aide à l'activité des clubs
- Assurer la promotion de notre activité partout où cela sera possible et par tous les moyens

Dans ce même budget prévisionnel, est également prévue une somme pour la création d'une bourse d'aide à l'activité des clubs. Les clubs bénéficiaires devront en faire la demande, avoir un véritable projet de développement, petit ou grand, ne pas relever du CNDS. Les bourses pourront être utilisées lors des activités du CD telles que les formations ED, les stages de perfectionnement, certaines compétitions. Le projet vous sera présenté plus en détail plus tard par Nicole BERNARD.

Dernier projet, pour ce début d'olympiade : la réforme du championnat par équipes. Françoise LAPICQUE vous dira tout plus tard, mais là encore, le CD ne pourra se passer de recueillir vos idées, réflexions avant d'envisager quoi que ce soit. Une réunion de concertation sera certainement nécessaire.

Le CD devra rester à l'écoute des clubs. Mais, les clubs doivent aussi prendre l'habitude de nous interpeller. Nombreux problèmes ne verraient jamais le jour s'ils étaient portés à notre connaissance avant qu'il ne soit trop tard.

Il me reste à remercier nos partenaires, qui nous ont soutenus tout au long de ses quatre saisons :

- La DDCS par l'entremise du CNDS
- Le Conseil Général de Meurthe et Moselle
- La Ligue de Lorraine de Tennis de Table
- Le CROSL et le CDOS

Beaucoup a été fait, beaucoup reste à faire. C'est ensemble que je vous propose de le faire lors de cette olympiade.

Bonne saison 2012-2013 à toutes et à tous.

Claude Bernardin

Bilan d'activité

Par Claude BERNARDIN

Je vous propose donc de jeter un regard sur l'activité de notre Comité Départemental.

Pour que ce bilan ne soit pas trop lourd à digérer, je me suis évertué à limiter les chiffres pour ne retenir que ceux qui ont une réelle signification en regard de notre activité.

L'activité, c'est d'abord les clubs.

Nous avons malheureusement perdu 4 clubs lors de la précédente saison. (Azerailles VMTT – Gézoncourt AP – Nancy St Epvre MJC – Villerupt-Thil ETT) Si les raisons de l'arrêt et la taille de ces clubs sont diverses, il n'en reste pas moins que ceci est un appauvrissement de notre maillage territorial.

Est-ce irrémédiable ? Non ! Certains clubs auraient pu perdurer si la formation et la mise en place de nouveaux dirigeants avaient été faites. Des actions sont menées dans ce sens actuellement et j'invite les dirigeants que vous êtes à y regarder de près. Il y a aussi un travail à réaliser de la part du CD auprès des clubs actuels, pour les aider et les soutenir le cas échéant. Mais aussi une prospection devra être réalisée et plus particulièrement dans les zones dites de vide pongiste et le CD devra accentuer sa présence lors de la création de nouveaux clubs.

Pour la saison qui arrive, le club de Bertrichamps n'est pas à ce jour réaffilié, mais saluons le retour de Baccarat.

Si l'on regarde sur les 4 saisons passées, après une stabilisation du nombre des clubs, la chute est forte ces 2 dernières saisons. La baisse est constante depuis au moins la saison 1997-1998 où l'on dénombrait alors 62 clubs. Il faut remarquer que cette baisse est quasi générale dans les CD et régions limitrophes.

Cette chute du nombre de clubs conduit, et c'est logique à une baisse du nombre des licenciés. Hors le nombre des clubs cessant leur activité, c'est la taille de ces clubs qui cause pour le coup le plus de dégâts. On ne perd pas un club de 150 adhérents sans que cela se sente lors du bilan final. Si on y ajoute la perte de 3 autres clubs et les difficultés rencontrées par d'autres, on se dit que la perte n'est pas aussi catastrophique qu'elle aurait pu être et que le dynamisme d'autres associations a comblé une partie des pertes.

Nous perdons donc 190 licenciés pour atterrir à 3616 en fin de saison. En regard des chiffres cités ci-dessus, sans être satisfaisant, ce bilan est malgré tout bienvenu.

Au regard des années passées, l'élan suscité lors de la création des licences promotionnelles semble avoir atteint son point culminant. Le fait marquant actuellement est la stagnation, voire la baisse des licences traditionnelles.

La venue du Pass'Ping et le travail effectué actuellement par la Fédération peuvent à terme répondre aux nouvelles demandes de pratique de notre discipline.

Cette baisse des effectifs n'affecte en rien, et c'est tant mieux, la qualité qui elle, est bien là.

Marquant ainsi l'excellence du travail effectué dans nos clubs par les dirigeants et les techniciens. Didier vous parlera des stages réalisés par notre Comité qui contribuent, n'en doutons pas, aux bons résultats de nos licenciés.

Quelques résultats internationaux et nationaux que je tiens à relever avant que Didier n'en fasse un exposé plus complet :

- Malaurie MATHIEU médaille d'Or avec l'Equipe de France Cadette au tournoi des 6 Nations au Pays-Bas
- Malaurie MATHIEU vainqueur du tableau -14 au tournoi de ANGBY (Suède)
- Thibaut BESSOZI : champion de Lorraine 2012 Messieurs
- Maxime BOURG : champion de Lorraine Juniors Garçons
- 3^e place de notre équipe lors des Inter CD de la Zone 5 à st Dié

Pour nos compétitions départementales, voici les principaux résultats :

- Finales Individuelles Départementales, sont champions de M et M :

SM	BEGIN Alban Villers les Nancy COS		SD	GUINEMENT Lucie Neuves-Maisons TT
JG	AMIAUD Alexandre Neuves-Maisons TT		JF	THOMASSIN Andréa Blainville-Damelevières AC
CG	THOMASSIN Andy Blainville-Damelevières AC		CF	BALON Elisa Blainville-Damelevières AC
MG	THOMASSIN Andy Blainville-Damelevières AC		MF	CASTILLO Marine Neuves-Maisons TT
BG	MASSON Thibault Dombasle STT		BF	CASTILLO Marine Neuves-Maisons TT
PG	PRZYLUSKI Loic Jarnisy TT		PF	BOURG Roxane Neuves-Maisons TT
DM	BEGIN Alban – HUSSON Thierry (Villers les Nancy COS)		DD	STEPHAN Oriane (Villers les N COS) DUSSART Aurore (Velaine TTCV)
DSX	BEGIN Alban – STEPHAN Oriane (Villers les Nancy COS)			
DJG	POIROT Gaëtan - AMIAUD Alexandre Neuves-Maisons TT		DJF	THOMASSIN Andréa – METTE Mathilde Blainville-Damelevières AC
DCG	BAILLY Simon – CASTILLO Mathieu Neuves-Maisons TT		DCF	DUTOIT Chloé – BALON Elisa Blainville-Damelevières AC
DMG	THOMASSIN Andy – BERARD Anthony Blainville-Damelevières AC		DMF	IOPETI Elodie - JOBARD Typhaine Neuves-Maisons TT
DBX	ECUYER Benjamin – CASTILLO Marine Neuves-Maisons TT		DPX	BOILEAU-ANASTASIO Anthea - PRZYLUSKI Loic (Jarnisy TT)

- Finales Départementales par Classement, sont champions de M et M :

H8	BERTRAM Tomasz Villers les Nancy COS		F5	THIERY Sylvie Audun le Roman TT
H10	MONNET Damien Croismare MJC		F7	GHORAB Fathia Nancy ASPTT – Jarville Jeunes
H12	GOIN Kévin Toul ASC		F9	NIANE Maimouna Nancy ASPTT – Jarville Jeunes
H15	JAFFEUX Fabien Villers les Nancy COS		F12	CAMPOLI Caroline Blainville-Damelevières AC
H16+	HUMBERT David Neuves-Maisons TT			

- Finales Départementales Vétérans, sont champions de M et M :

M5-9	LEFEVRE Fabrice Lay St Christophe AF
M5-13	FRITSCH Olivier Hériménil TT
M TC	GIUDICI Franck Velaine TTCV
D TC	LAPICQUE Françoise Velaine TTCV
Consolante	SEVERE Dominique Chanteheux MJC
Dbles	GIUDICI Franck – LAURRIN David Velaine TTCV

- Vainqueurs Top Départemental de Détection :

G 2002	HUMBERT Florian – Lunéville ALTT		F 2022	LAURENT Léa – Neuves-Maisons TT
G 2003	KIJOWSKI Nathan – Chanteheux MJC		F 2003	GUENARDEAU Charlotte – Blainville
G 2004	PRZYLUSKI Loïc – Jarnisy TT		F 2004	HENRY Flavie - Blainville
G 2005	GILLES Sohan – Neuves-Maisons TT			

- Championnat par équipes :
 - Départementale 1 : Villers les Nancy COS
 - Départementale 2 : Nancy SLUC
 - Départementale 3 : Entente Bainville aux M. FR / Bayon TT
 - Départementale 4 : Hériménil TT

- Coupes du CD :
 - Coupe Jean Méline : Villers les Nancy COS
 - Coupe Jean-Luc Lemineur : Croismare MJC
 - Coupe Promotion : Neuves-Maisons TT
 - Coupe "Bis" : Villers les Nancy COS
 - Coupe Dames : Velaine TTCV
 - Challenge Jean Bianchi : Croismare MJC

Bilan global de nos compétitions

Françoise vous présentera plus en détail l'ensemble de nos compétitions, mais je voulais souligner la permanence durant ces 4 années de notre volonté d'améliorer l'organisation et la qualité de nos compétitions.

Malgré quelques petits soucis qui ne manquent pas d'arriver au cours d'une saison, la qualité de l'accueil des clubs organisateurs et des équipes d'Arbitrage du CD ont permis une amélioration d'ensemble de nos épreuves.

Bel exemple de cette volonté : en début d'olympiade, Philippe LEONI a imaginé et mis en œuvre une nouvelle compétition pour nos jeunes débutants, l'évolution au cours de ces 4 saisons de cette idée conduit aujourd'hui à l'existence de 2 compétitions, une par équipes (CADO), l'autre individuelle depuis la saison passée (JT Ping) qui fonctionnent très bien à la grande satisfaction des clubs et des participants.

Pour mener à bien ces modifications et évolutions, nous avons toujours tenu à vous inviter à participer à la réflexion. Ainsi, les dernières évolutions du Critérium Fédéral ont été mises en place lors d'une soirée où les clubs étaient cordialement invités et ont pu donner leur avis.

La réforme future du championnat par équipes nécessitera certainement dans les mois qui viennent que nous nous asseyions autour d'une table pour que cela se passe dans les meilleures conditions.

Technique

Didier LAMM vous fera également un exposé du travail réalisé dans le domaine technique.

Les formations et stages de perfectionnement sont proposés de façon régulière lors de chaque vacance scolaire. La participation aux stages est assez satisfaisante, mais la baisse d'inscription aux formations ED est plus inquiétante car elle met en péril la qualité des entraînements dispensés dans les clubs.

L'activité du CD dépend de la qualité de l'offre : qualité de nos compétitions, de nos formations et de nos stages proposés.

Il est aussi important que les informations utiles soient correctement transmises et parviennent aux joueurs pouvant être intéressés. Malgré les moyens de communication actuels, il est parfois surprenant de constater le manque de connaissance sur ces sujets de la part des licenciés dans les clubs.

Une meilleure collaboration entre le CD et les clubs doit permettre de remédier à ceci. C'est un des enjeux de l'olympiade qui vient.

Intervention de M. Yvon BISTON, Conseiller Général de Meurthe et Moselle, délégué aux Sports

M. BISTON rappelle le rôle du Conseil Général dans la politique sportive du département, par les aides qu'il peut apporter.

Pour les clubs locaux

Aide au fonctionnement

- l'aide à la licence,
- l'aide aux championnats,
- l'aide à la licence et aux championnats.

Il s'agit de soutenir les clubs dans leur fonctionnement.

Désormais, une seule aide au fonctionnement global est mise en œuvre au bénéfice des associations concernées.

Aide au contrat d'objectifs et de fonctionnement

Cette aide se traduit par un partenariat entre le conseil général et le club sportif. Il est formalisé par une convention.

L'aide est constituée d'un soutien au club relatif :

- à des objectifs négociés,
- à la situation générale du club.

Le but est de mettre en œuvre des objectifs négociés entre l'association et le département. Ces objectifs correspondent aux orientations et enjeux de la politique sportive départementale. Le partenariat vise à inscrire les actions des associations sportives dans la durée et à atteindre des résultats concrets. Il vise également à soutenir efficacement et dans la durée les initiatives des clubs qui entrent dans le cadre des orientations du conseil général.

Aide à l'équipement sportif

Il s'agit d'une aide principalement prévue pour acquérir et renouveler du matériel sportif et de sécurité pour les comités départementaux et les clubs de haut niveau. Une seule demande par an et par association. Le dossier est à remettre au service territorial. L'objet de la demande doit être conforme à une liste de matériel éligible. L'association sportive doit être agréée par l'État.

Aide aux manifestations sportives

Une seule demande par an et par association sauf pour les clubs omnisports qui peuvent effectuer une demande annuelle par discipline. Le formulaire de demande de subvention doit être déposé trois mois au minimum avant la réalisation de la manifestation.

Pour les comités départementaux

Aide au fonctionnement des comités départementaux

Cette aide se traduit par un partenariat entre le conseil général et les comités départementaux, conformément aux orientations de la politique sportive et dans le but de soutenir les associations affiliées, dans leur fonctionnement et leurs projets.

Rapport financier et budget prévisionnel

Le rapport financier présenté sur le site Internet du CD est commenté par M. Jean-Marie DEPARDIEU. Le compte de résultat 2010-2011, montre 45 527.69€ de produits, 41614.77€ de produits et enregistre donc un déficit de 3 912.92€ expliqué par 2 postes essentiellement :

- Départ de Marie France moins de charges en salaire et moins de prestations aux clubs
- Baisse des licences

Rapport des vérificateurs aux comptes

M. Jean-Marie SCHNEIDER, commissaire Vérificateur, lit le rapport qu'il a établi avec Catherine CROCE donnant quitus sur la régularité de la tenue de la comptabilité. Aucune question n'étant posée, celui-ci demande son approbation.

Les documents financiers de l'exercice 2010-2011 sont adoptés à l'unanimité, de même que l'affectation du résultat sur l'exercice en cours. Le budget prévisionnel est soumis au vote de l'assemblée et accepté à l'unanimité.

Présentation de la liste des candidats

- VINOT Roland – Baccarat ABTT
- SCHNEIDER Jean-Marie – Lay St Christophe TTLSC
- LAPICQUE Françoise – Velaine en Haye TTC
- LAMM Didier – Blainville Damelevières AC
- GIARDI Frédéric – Herserange ASTT
- FOISSEY Hubert – Neuves-Maisons TT
- DUSSART Aurore - Velaine en Haye TTC
- DEPARDIEU Jean-Marie – Vandoeuvre MJC Nomades
- DEMARET Michel - Velaine en Haye TTC
- D'HIVER Jean-Louis – Foug CP
- CROCE Catherine – Laxou ALEZ
- CHARLIER Jean-François – Jarny US
- BILLANT Paul – Laxou ALEZ
- BERNARDIN Claude – Chanteheux MJC
- BERNARD Nicole – Lunéville ALTT

Intervention de Didier LAMM, commission technique

Formations initiales

- 3 sur stages été 2011
- 2 sur formation commune avec CD88 à Bains-les-Bains en octobre 2011

Formation continue

- Encadrement stages divers sur saison
- Capitanat lors des intercomités en juin 2012

Top Départemental Détection

- De 10h à 19h pour joueurs nés après le 1^{er} janvier 2002
- Compétition qualificative pour Top Régional Détection
- 30 participants

Inter comités Zone

- Pas d'absences significatives cette année
- 1^{ère} sélection pour 7 joueurs sur 16 (Dont 5 en équipe 2)
- Bonne ambiance, délégation soudée, joueurs motivés et à l'écoute
- Compétition attrayante même pour les meilleurs, qui ont envie d'être là, aussi pour remercier le CD54 ; 4 joueurs aidés cette année par le CD54, tous présents (Maxime, Malaurie, Adrien et Alexandre)
- Capitaines : Justine, Thomas, Damien et Alexandre
- Arbitre : Justine REMY

- Equipe 1 :
 - Cadets : Maxime BOURG et Malaurie MATHIEU
 - Minimes : Alexandre POISSON et Marine CASTILLO
 - Benjamins : Benjamin ECUYER et Laure MATHIEU
 - Poussins : Loïc PRZYLUSKI et Roxane BOURG

- Equipe 2 :
 - Cadets : Adrien ECUYER et Mathilde METTE
 - Minimes : Maxime COCHENER et Elodie IOPETI
 - Benjamins : Thibault MASSON et Maeva HENCK
 - Poussins : Louis DELALANDE et Anthéa BOILEAU ANASTASIO

Compétitions régionales

10 OR

- Blainville en MG aux Finales régionales interclubs
- Hugo BONNET en 2003 au Top régional détection
- Gilles SOHAN en 2005 au Top régional détection
- Adrien ECUYER en CG au Top 8 régional
- Benjamin ECUYER et Stéphane LANG (Moselle) en DBG aux Champ.Lorraine
- Alexandre POISSON et Vincent PICARD (Moselle) en DMG aux Champ.Lorraine
- Maxime BOURG et Adrien ECUYER en DCG aux Champ.Lorraine
- Maxime BOURG en JG aux Championnats de Lorraine
- Sylvie THIERY en F5 aux Finales régionales par classements
- Elisa BALON en F9 aux Finales régionales par classements

15 ARGENT

- Blainville en BF aux Finales régionales interclubs
- Blainville en CF aux Finales régionales interclubs
- Neuves-Maisons en MG aux Finales régionales interclubs
- Neuves-Maisons en CG aux Finales régionales interclubs
- Neuves-Maisons en JG aux Finales régionales interclubs
- Roxane BOURG en 2003 au Top régional détection
- Abigaëlle POIROT en 2004 au Top régional détection
- Roxane BOURG en PF aux Championnats de Lorraine
- Marine CASTILLO et Jeanne MATHIEU (Vosges) aux Champ.Lorraine
- Mathilde METTE et Elisa BALON en DCF aux Champ.Lorraine
- Benjamin ECUYER en BG aux Championnats de Lorraine
- Alexandre POISSON en MG aux Championnats de Lorraine

- Maxime BOURG en CG aux Championnats de Lorraine
- Maxime BOURG et Adrien ECUYER en DJG aux Champ.Lorraine
- Cloé DUTOIT en F9 aux Finales régionales par classements

17 BRONZE

- Neuves-Maisons en BF aux Finales régionales interclubs
- Blainville en JF aux Finales régionales interclubs
- Charlotte GUENARDEAU en 2003 au Top régional détection
- Flavie HENRY en 2004 au Top régional détection
- Hugo BONNET en 2002 au Top régional détection
- Benjamin ECUYER en MG au Top 8 régional
- Malaurie MATHIEU en CF au Top 8 régional
- Charlotte GUENARDEAU en PF aux Championnats de Lorraine
- Abigaille POIROT en PF aux Championnats de Lorraine
- Marine CASTILLO en BF aux Championnats de Lorraine
- Marine CASTILLO en MF aux Championnats de Lorraine
- Benjamin ECUYER en MG aux Championnats de Lorraine
- Jamila BENTALOUL RETTER en F5 aux Finales régionales par clts
- Maimouna NIANE en F9 aux Finales régionales par classements
- Aurore DUSSART en F9 aux Finales régionales par classements
- Sébastien AMAND en H8 aux Finales régionales par classements
- Frédéric BOISSEAU en H10 aux Finale régionales par classements

Compétitions de Zone

1 OR

- Hugo BONNET en 2003 au Top zone détection

1 ARGENT

- Charlotte GUENARDEAU en 2003 au Top zone détection

Compétitions nationales

2 OR

- Marine CASTILLO en 2001 aux Mini Interligues avec équipe Lorraine
- Maxime BOURG en -16 au 2^{ème} tour du CF N1

1 ARGENT

- Maxime BOURG et Adrien ECUYER en CG aux CFR avec équipe Lorraine

6 BRONZE

- Malaurie MATHIEU et Mathilde METTE en CF aux CFR avec éq.Lorraine
- Blainville en MG aux Finales nationales interclubs
- Cloé DUTOIT en F9 aux Finales nationales par classements
- Malaurie MATHIEU en -14 au 1^{er} tour du CF N1
- Benjamin ECUYER en -11 au 5^{ème} tour du CF N1
- Malaurie MATHIEU et Camille CAMPION en DCF aux Champ.France

Compétitions internationales

Equipe Lorraine

4 OR

- Adrien ECUYER en MG aux Internationaux Jeunes de Lorraine
- Maxime BOURG en CG aux Internationaux Jeunes de Lorraine
- Malaurie MATHIEU en CF aux Internationaux Jeunes du Luxembourg
- Adrien ECUYER en 97/98G aux Internationaux Jeunes d'Alsace

1 ARGENT

- Malaurie MATHIEU en CF aux Internationaux Jeunes de Namur

Equipe de France

2 OR

- Malaurie MATHIEU en -14 au Tournoi d'Angby
- Malaurie MATHIEU par équipe CF au Tournoi des 6 nations (NL)

1 BRONZE

- Malaurie MATHIEU en CF à l'Open de Suède

Formations initiales

- En soirées
- Sur un week-end
- Sur un stage de 3 ou 4 jours

Formation continue

- Soirées à thèmes ou colloques mis en place, mais toujours annulés par manque de participants, seules quelques réunions techniques ont été maintenues

Résultats sportifs

- Sélections en équipe de Lorraine
- Sélections en équipe de France
- Titres de champion de France en individuel et par équipes
- Médailles sur Internationaux et Open
- Résultats du travail des clubs en priorité

Top départemental

- Chaque saison sur la durée de l'olympiade
- Qualificatif pour Top régional détection

Journée départemental de détection

- Chaque saison sur la durée de l'olympiade
- Sous forme d'ateliers
- 3 années en même que le Top, 1 année à une autre date que le Top

GDD

- Chaque saison sur la durée de l'olympiade
- Sous forme de regroupements (Petites vacances et quelques samedis) les années 2 et 3
- Sous forme de regroupements chaque mercredi les années 3 et 4

Intervention de Nicole BERNARD concernant le Développement

- Nous explique par divers exemples la DECOUVERTE DU TENNIS DE TABLE HANDISPORT ainsi que les actions qui ont été effectuées et réalisées cette année.
- Enchaînant sur LE PASS PING étant un petit outil de communication permettant de faire promouvoir le Tennis de table en vu de diverses actions menées au sein de votre club.
- Et en terminant sur le Projet « développement des clubs » qui est un projet gagnant/gagnant dont les clubs volontaires pourront remplir un document qui leur permettront d'obtenir des points. Un barème sera établi par le comité, et de ce fait sera attribuée une bourse qui aidera les clubs à participer à plusieurs actions.

Intervention de Françoise LAPICQUE, Commission sportive et Arbitrage

Bilan des compétitions pour la saison écoulée et la place dans l'olympiade.

Le critérium où nous sommes le seul département Lorrain en progression.

Le nombre de participant au JT Ping organisé sur le même principe que le critérium et aux mêmes dates et réservé aux jeunes débutants.

Pour le championnat par équipes :

- Présentation des modifications réglementaires pour 2012/2013
- Evolution nécessaire pour accompagner la réforme fédérale de 2013.

Une réunion des clubs sera organisée au cours de la 1^{ère} phase pour réfléchir ensemble à cette évolution.

Intervention de M. Bernard RILLIARD, vice-président délégué de la Ligue de Lorraine de Tennis de table

Chers Amis,

Bonjour tout le monde puisque je ne suis pas certain de vous avoir tous salués en début de soirée. Je me dois d'excuser Gilles MEMBRE qui a cessé ses fonctions de président de la Ligue de Lorraine pour raison de santé et je lui souhaite un prompt rétablissement et espère le revoir rapidement à nos côtés lors de grands évènements.

Une saison se termine mais c'est aussi la fin de l'olympiade aussi je félicite les membres du comité directeur du Comité Départemental qui ont œuvré à la promotion du PING. Certes tout ne fut pas parfait mais l'envie de bien faire a toujours été présente même si certaines idées ou moyens d'y arriver divergeaient et à coup sûr il y a possibilité de faire mieux ; que ferait le nouveau comité si tout avait été fait et bien fait ?

Une constatation saute aux yeux, c'est la diminution constante du nombre de licenciés depuis les 3 957 de la saison 2007/2008 puisqu'au 30 Juin 2012 il n'y en a que 3 616 d'enregistrés. Je remercie les clubs de DOMBASLE, TT JARNISY, LONGUYON et LUNEVILLE qui, en fin de saison, ont aidé la Ligue à maintenir le chiffre de la saison précédente ; ils n'ont pas licencié n'importe qui, ils ont fait leur boulot ou recommandation en licenciant tous les jeunes qui ont fréquenté les écoles de tennis de table durant la saison. Le Conseil Général aide à la licenciation « JEUNES » ce qui fait qu'une licence dans ces catégories ne grève pas le budget des clubs bien au contraire. Ne soyons pas en retard sur d'autres disciplines qui prennent en compte toutes les personnes qui foulent un terrain ou une salle de sport ; n'oublions pas non plus que les aides des instances institutionnelles sont calculées d'après le nombre de licenciés. Le nombre de clubs diminue mais s'il est encore possible de créer ou recréer des associations, nous ne pouvons rien contre la concentration des communes en Agglo ou COM COM.

La PROMOTION de notre sport favori existe mais est-elle encore adaptée au moment présent ? Nous organisons en Lorraine beaucoup de manifestations d'envergures qu'elles soient nationales ou internationales, minimum 1 par an à PONT A MOUSSON, mais malgré le soutien de la presse force est de constater qu'il n'y a pas l'impact escompté ; les pongistes sont trop peu nombreux dans les gradins alors pourquoi voulez-vous que les non pratiquants viennent ?

Il nous faudra réfléchir au développement puisqu'il n'y a que 200 000 licenciés en FRANCE alors que les adeptes du PING PONG sont quelques 4 000 000. Pas plus tard que ce matin je lisais dans mon quotidien régional que la base de loisir « SOLAN de MOINEVILLE » allait démarrer des initiations sportives dont le TENNIS DE TABLE ; pourquoi ne pas essayer d'envoyer ces apprentis vers des clubs du voisinage sans pour autant parler de compétition dans un premier temps. Je suis persuadé qu'il faut aller chercher les joueurs de PING là où ils se trouvent notamment lors de grands rassemblements populaires (je sais que le SLUC le fait ou le faisait au Centre St SEBASTIEN) même si les retombées sont difficilement quantifiables ; plus nous brassons de personnes plus nous risquons de trouver de nouveaux adhérents. Il faudra peut-être adapter nos ou certaines de nos compétitions.

La prochaine olympiade devrait être axée sur ce problème sans pour autant négliger ce qu'il se fait de bien. Les relations entre la Ligue et les C.D. dont la Meurthe et Moselle sont bonnes mais il faudra peut-être mutualiser nos moyens et nos efforts pour obtenir de meilleurs résultats.

Les aides des instances décentralisées n'augmentent pas et parfois diminuent et le partenariat avec des firmes privées est aléatoire ; il faudra donc avoir de l'imagination pour faire autant voir plus avec moins de finances donc éviter les dépenses inutiles et puisque l'union fait la force arrêtons de faire des doublons. Les championnats du Monde 2013 se dérouleront à BERCY. La Ligue fera comme il y a dix ans c'est-à-dire qu'elle commandera des billets en grand nombre afin d'obtenir les meilleurs prix ; elle s'occupera également de l'acheminement vers PARIS des possesseurs de billets à partir du mercredi.

Résultat de l'élection au Comité Directeur du Comité Départemental de Meurthe et Moselle de Tennis de Table

Cumul des voix des clubs présents : 144 voix

Suffrages exprimés : 138 voix

Ont obtenu :

Candidats	Nombre de voix
VINOT Roland – Baccarat ABTT	133
SCHNEIDER Jean-Marie – Lay St Christophe TTLSC	133
LAPICQUE Françoise – Velaine en Haye TTC	133
LAMM Didier – Blainville Damelevières AC	130
GIARDI Frédéric – Herserange ASTT	133
FOISSEY Hubert – Neuves-Maisons TT	133
DUSSART Aurore - Velaine en Haye TTC	133
DEPARDIEU Jean-Marie – Vandoeuvre MJC Nomades	133
DEMARET Michel - Velaine en Haye TTC	126
D'HIVER Jean-Louis – Foug CP	133
CROCE Catherine – Laxou ALEZ	133
CHARLIER Jean-François – Jarny US	131
BILLANT Paul – Laxou ALEZ	133
BERNARDIN Claude – Chanteheux MJC	133
BERNARD Nicole – Lunéville ALTT	133

Tous les candidats sont élus au Comité Directeur du CD54 TT

Collège Médecin : pas de candidats

Collège Féminines : 3 candidates (DUSSART Aurore – CROCE Catherine – BERNARD Nicole) ont obtenu chacune 133 voix.

Proclamation des résultats

Le comité Directeur se réunit et décide de présenter :

- M. Claude Bernardin en tant que président
- M. Jean-Marie DEPARDIEU en tant que délégué du CD aux instances fédérales
- Mme Aurore DUSSART en tant que sa suppléante

M. Claude BERNARDIN est élu à l'unanimité ainsi que M. Jean-Marie DEPARDIEU et Mme Aurore DUSSART.

Approbation de la nomination des commissaires aux comptes

- Mr Denis STEFFAN
- Mme Viviane JALET

Mr Denis STEFFAN et Mme Viviane JALET sont élu à l'unanimité.

M. Daniel VERHULST, délégué aux sports

Il évoque les difficultés qu'ont les clubs de nos jours à trouver des bénévoles mais tient à féliciter le peu de personnes qui s'impliquent lors de ces manifestations.

Très satisfait des résultats sportifs de cette année, il espère que celles qui sont à venir seront meilleures et souhaite à tous une bonne année sportive.

Allocution de clôture

Tout d'abord, merci pour la confiance que vous avez exprimée pour les candidats qui se sont présentés devant vous ce soir par un vote massif en leur faveur.

Merci également de votre confiance à mon égard en me reconduisant à la tête de notre Comité.

39 clubs présents, sur 50 possibles : bravo à vous, merci pour l'intérêt que vous portez à notre travail.

L'ensemble des interventions a laissé apparaître bien des ambitions. Le calendrier qui nous est imposé veut que des décisions importantes doivent être prises sous peu. La première d'entre elle concernera l'embauche d'un salarié. C'est la pierre angulaire de notre projet.

L'équipe élue ce soir sera efficace, je n'en doute pas, présente à vos côtés, c'est déjà le cas.

Merci encore, vraiment et à bientôt dans nos salles.

Claude BERNARDIN

Président du CD54

Claude BERNARDIN clôture l'Assemblée Générale à 22 heures 15, en remerciant les participants, et les invite maintenant à partager le verre de l'amitié, offert par Marcotullio.

Claude BERNARDIN

Président du CD54

Aurore DUSSART

Secrétaire Générale